

El Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE) fue visitado el viernes 31 de mayo, por la **Viceministra de Recursos para la Salud**, adscrito al Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), Nuramy Gutiérrez, a propósito del recorrido que viene realizando el Gobierno Nacional con el equipo ministerial en diferentes regiones del país, bajo la metodología de trabajo "

**Gobierno de la Eficiencia en la Calle**

". El propósito de estas visitas es "

**seguir reforzando el liderazgo colectivo y con ello, reforzar el gobierno popular apoyado por el socialismo**

".

En este sentido, Gutiérrez recorrió las instalaciones del IAE a fin de supervisar el trabajo que se realiza, del cual expresó "**es una joya emblemática para la salud pública en Venezuela y referencia Latinoamericana**".

Seguidamente, se reunió con la directiva del IAE, constituida por Tulia Hernández, **Directora Ejecutiva** ;

Benny Suárez

,  
**Director de Postgrado**

;

María Naranjo

,  
**Directora de Investigación**

; y

Liliana Gallego

,  
**Coordinadora del Área de Epidemiología**

. Durante el encuentro intercambiaron opiniones e impresiones sobre las actividades, proyectos y necesidades del Instituto, para luego dar paso a una pequeña rueda de prensa, donde estuvieron presentes algunos medios de comunicación de la región.

Al respecto, la Viceministra informó, que estaba realizando esta visita por el estado Aragua para supervisar y apoyar a los trabajadores que le dan vida al Sistema Público Nacional de Salud de la entidad, cumpliendo así con la agenda pautaada por el Gobierno Revolucionario de Calle, la cual responde a instrucciones del Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros y de la Ministra del Poder Popular para la Salud, Isabel Iturria.

Resaltó que la Ministra y el Viceministro de Redes de Servicios para la Salud (MPPS), Carlos Alvarado, se encontraban también en este estado visitando otros espacios igualmente importantes para el Ministerio. Además, estuvo en el Almacén Regional de Santa Cruz, ubicado en la Zona industrial, el cual está conformado por cinco depósitos que dotaran a Venezuela de insumos apropiados para la salud, recursos que tienen que ver con medicamentos, material quirúrgico y otros insumos. Esto se está realizando a través del convenio China-Venezuela.

## Reunidos con los trabajadores del IAE

---

Para finalizar el recorrido, la Viceministra de Recursos para la Salud se reunió con el personal que labora en el IAE, para escuchar sus inquietudes y necesidades, porque según sus propias palabras **"los trabajadores son los protagonistas de este movimiento social y por ellos es que la revolución avanza"**. Expresó además, que con este recorrido, se dará continuidad al legado dejado por el Presidente Comandante Eterno y Supremo, Hugo Chávez Frías, refiriéndose al gobierno de consenso, dirigido ahora por el Presidente obrerista Nicolás Maduro, donde se seguirá apoyando a la clase obrera y trabajadora, y con ello cumplir con los Ejes Estratégicos del Plan de Gobierno Bolivariano, socialista y revolucionario, para el período 2013-2019.

### FOTOGRAFÍAS

